

Miguel Diaz-Canel: “Face aux risques, le peuple cubain sortira victorieux”



La Havane, 21 janvier, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné sur son compte Twitter qu'il y a toujours des risques à courir mais que le peuple cubain en sortira victorieux.

Dans un tweet posté hier, Miguel Diaz-Canel a rappelé le discours prononcé par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, le 20 janvier 1961. Fidel a alors souligné que quel que soit l'avenir, facile ou dur, la victoire reviendrait au peuple.

Le chef d'État cubain a récemment qualifié 2019 d'année de défis et de victoires et mis l'accent sur la motivation pour travailler mieux et obtenir de meilleurs résultats.

Au cours d'une réunion de son cabinet qui a inclus à l'ordre du jour la question des investissements étrangers, les exportations, le contrôle interne et l'attention à la population, entre autres, Miguel Diaz-Canel a avancé que le gouvernement révolutionnaire travaillera pour obtenir de meilleurs résultats en 2019 et il a mis l'accent sur l'importance de travailler ensemble.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181566-miguel-diaz-canel-face-aux-risques-le-peuple-cubain-sortira-victorieux>



Radio Habana Cuba